

		15-sept-23		29-sept-23		Variación (%)
		Mínimo	Máximo	Mínimo	Máximo	
LPD	Europa	2.275	2.475	2.350	2.575	3,7
	Oceanía	2.175	2.375	2.325	2.450	4,9
	Sudamérica	2.750	2.950	2.800	3.000	1,8
LPE	Europa	3.375	3.750	3.375	3.725	-0,4
	Oceanía	2.625	2.675	2.725	2.825	4,7
	Sudamérica	3.000	3.400	3.200	3.400	3,1
Mantequilla	Europa	4.575	4.950	4.575	5.125	1,8
	Oceanía	4.575	4.750	4.700	4.850	2,4
Cheddar	Oceanía	4.025	4.325	4.025	4.150	-2,1
Suero polvo	Europa	625	875	650	900	3,3

TIPO DE CAMBIO

Dólar observado (Banco Central)	15-sept-23	29-sept-23
	885,84	906,84

OCEANIA: La industria de NZ tiene el desafío de proyectar cómo se moverán los precios en las condiciones actuales del mercado. Si bien los recientes aumentos en los precios parecen haber alentado a la industria, los precios en general siguen siendo bajos. Otro problema para NZ es la producción, que actualmente sufre una disminución de 3 meses. Los volúmenes de producción de agosto cayeron un 0,9%. Hay muy poco optimismo en el mercado para que la producción mejore antes de principios de 2024. A medida que Australia se acerca al peak estacional de producción, hay un poco de optimismo. Los precios están en un nivel que parece alentar hacia una mayor producción. Sin embargo, Australia está en camino de su producción más pequeña en tres décadas.

EUROPA: La producción europea continúa disminuyendo estacionalmente, y las tasas mensuales y anuales de producción solo tienen una tendencia ligeramente superior al año anterior. La leche de julio 2023 se estima aumentó un 0,5% respecto del año pasado. La recepción hasta julio 2023 se estima en un aumento del 0,7% en comparación con 2022. Entre los principales productores, los cambios porcentuales del año respecto de 2022 son Alemania + 2,6%; Francia -2,3%; y Países Bajos +2,9%. La recepción en el Reino Unido aumentó un 1,0% respecto de julio de 2022. Recepción acumulada a julio 2023 fue un 0,9% más que 2022.

SUDAMERICA: La producción ha mejorado después de años de sequía en el Cono Sur, pero siguen existiendo interrogantes para los productores/procesadores de la región. Los informes sugieren que Argentina ha seguido experimentando un verano algo seco. Moviéndose hacia el norte en la región, se espera que el fenómeno de El Niño aumente las cantidades de precipitación, pero la pregunta que queda es cuánta lluvia. La producción brasileña continúa creciendo en general, a pesar de las caídas reportadas en los principales estados. Dicho todo esto, la primavera está sobre la región, y las expectativas de disponibilidad de leche han aumentado.

